

En el Partidazo de Cope creemos que el mejor deporte no tiene por qué acabar nunca, disfruta cuando quieras de más episodios como este en Cope.es y en la antena, de lunes a viernes desde las 11 y media de la noche.

Buenas noches, 11 y media, 10 y media en Canarias. Bienvenidos, bienvenidas. Esto es el Partidazo, cadena Cope. Estaban rubiales hablando en la televisión británica y estaba la selección española metiendo otra goleada en un partido de clasificación para la Eurocopa de Alemania, de junio del año que viene, a Chipre, en Granada, España 6, Chipre 0. En estos dos partidos, España ha metido 13 goles, no es fácil de conseguir, sea el rival que sea, porque luego los rivales de España juegan contra otros y no hay esas goleadas, así que muy meritorio marcar 7 el otro día en Georgia, marcar 6 en la noche de hoy. Hoy han marcado Gabi, Miquel Merino, José Lu, Ferran Torres, Alex Baena y Ferran Torres, otra vez para cerrar el marcador. Tiene mérito lo de Ferran, que no estaba ni convocado en esta llamada internacional, que fue llamado por las lesiones ahora a última hora para el partido frente a Chipre y que hoy ha salido de su plente, y en el rato que ha tenido ha metido dos goles. El chaval, desde luego, los minutos, los está aprovechando. Ha acabado el partido y esta victoria deja la selección segunda de su grupo con 9 puntos. Está a 6 de Escocia, que es líder, y con 2 de ventaja sobre Noruega, que está por detrás de España. España tiene un partido menos que el resto. Hoy Noruega le ha ganado 2-1 a Georgia, la selección a la que el otro día goledó España, con goles de Jolan y de Odegar. La primera parte de la minya mal es espectacular. De verdad que estamos ante

un futbolista distinto, vamos a hablar mucho de la minya mal, pero es increíble ver que este chaval tiene 16 años. 16 años, el descaro y las cosas que hacen los partidos, tanto con el Barça como con la selección española, que pesan muchos esas camisetas. Son la camiseta del Barça y de la selección española, y no tiene ningún tipo de pudor a la hora de encarar, de afrontar, de intentarlo espectacular la minya mal. Acaba de terminar la rueda de prensa de Luis de la Fuente, perfil muy bajo, muy bajo, de la Fuente quiere evitar todos los titulares, no se mete en nada, tampoco lo han preguntado por nada especial, pero cuando le han dicho si estas dos victorias le reconfortaban a él de manera especial por cómo había empezado la concentración con todo el lío de rubiales, con preguntas sobre ramos y todo eso, fíjense cómo ha sido la rueda de prensa, que cuando le preguntan si él estaba contento en lo personal, ha dicho esto.

Estoy feliz porque creo que tenemos motivos para ello, porque somos muy optimistas, siempre hemos

sido, vemos un equipo convencido de lo que planteamos, de lo que hablamos y convencido en la idea que hemos intentado imponer en el grupo, queremos ganar todos los partidos que restan y ser primeros del grupo, como lo he comentado antes algunos compañeros.

Y de ahí no le sacas, insisto Luis de la Fuente esquivando titulares, cada vez se le notan muchas veces la voz temblorosa en las entrevistas, en las ruedas de prensa, porque yo creo que con el tiempo ha ido aprendiendo del peligro que tiene cada respuesta que pueda dar el seleccionador español. Vamos a ir hasta los cármes donde está Miguelito, todavía en la zona de vestuarios, en la zona de sala de prensa. ¿Qué tal Miguelito? Muy buenas.

Hola, Juanma, buenas noches. ¿Se ha ido a España ya?

Pues no, todavía no, pero está a punto de hacerlo, ha terminado hace apenas 4 o 5 minutos la rueda de prensa de Luis de la Fuente, que como tú dices se ha quitado un peso encima, aunque no es demasiado

brillante en cuanto a titulares, pero es evidente que España da un peso importante.
No te oigo, Miguel, 6. Ahora. Que es importante el paso que da España, subando estos 6.3.
No. La noticia negativa es la de... Miguel, el cable, tienes el cable ahí un poco que estaba pelado.
Espera a ver si el de Fran Biñuela está mejor y que nos cuente qué tal se ha ido la gente de Granada.
Hola, Fran, muy buenas. Hola, Juanma, qué tal, muy buenas noches.
Pues esto es un cable perfecto, tienes el cable perfecto. Dale.
Bueno, hoy ha sido una fiesta aquí en Los Cármenes, imagínate, 17.300 personas.
Nunca España había perdido aquí en Granada, hoy no ha podido ser menos, merecía además la ciudad
un partido así, después del último que fue ese 1-1 contra Grecia y fue a Puerta Cerrada.
Todo el mundo muy contento y Granada con los brazos abiertos, una vez más, Juanma, para que venga la selección.
Cada vez que quieras y tengo por aquí a Miguelito, si me necesitas.
No, no, no, te quería preguntar, Fran, tú que estás allí, que eres de Granada.
Si ha habido alguna reacción, teniendo en cuenta que Rubiales es de allí, de casa, si ha habido alguna reacción durante el partido, antes, después, alguna pancarta, algo extraordinario sobre Rubiales, sobre de la Fuente, ¿ha pasado algo?
Mira, sobre de la Fuente, justo cuando lo han anunciado, han anunciado las alineaciones, ha habido aplausos, luego ha habido una parte de la grada que ha coreado el nombre de Luis de la Fuente,
así que, cariño, sobre Rubiales, nada, hay que decir que estaba el nuevo presidente de la Federación,
estaba hoy, se estrenaba en este palco, ha estado rodeado, como siempre, por gente VIP, muchos representantes de la Junta de Andalucía, ayuntamientos, diputaciones, ya sabes, y se ha estrenado en este palco y yo creo que ha tenido un partido tranquilo, lo teníamos justo debajo de la cabina de la Coppa y ha sido una...
Bueno, yo creo que muy tranquilo para él, para de la Fuente ha recibido mucho cariño y que yo haya escuchado poco de Rubiales, nada.
Vale, pero, Miguel, el presidente actual ni habla ni le veis ni nada, o sea, no tenéis ningún tipo de contacto con Pedro Rocha, ¿no?
No, la idea que tenían era que viniera al partido de la Sub-21, que allí se jugó en Jaén, y que desde ahí, pues, ya se uniera la concentración de la selección, ha estado en el palco, pero no, de momento no entiende la prensa, aunque, como te digo, pues ha presenciado el partido.
Oye, se ha lesionado Nico Williams, estará la gente de la trítica preocupada, ¿se sabe ya lo que tiene?
Tiene una lesión en el aductor de la pierna derecha, pero tiene que ser sometido a una resonancia, tiene mala pinta, es probable que pueda tener algún tipo de rotura, porque incluso después del partido, cuando ha saltado al Césped, para felicitar a sus compañeros, cogemos tensiblemente.
Y, de cara a la siguiente ventana, juega España, recordemos el día 12, el siguiente partido lo van a tener difícil, olmo y asenso, que cayera lesionados contra Georgia, y que, bueno, pues, por lo que me dicen, ambos van a estar entre 3 y 4 semanas de baja.
Perfecto, ahora vuelvo contigo, ahora saludo a Lama,

del resto de resultados del día destacamos el Italia 2 Ucrania 1,
Suecia 1 Austria 3, hola, Villán, muy buenas.

Qué tal, Juama, buenas noches.

En Rumanía Kosovo, que se ha parado por los cánticos y por la bancarta de los romanos contra los
Kosovares,

se han plantado los jugadores de Kosovo, decía la bancarta.

Efectivamente. ¿Ha terminado el partido?

Sí, y lo ha terminado ganando Rumanía 2-0,

arbitraje un poco casero después de reanudarse el partido,

el jugador es pulsado a Muriki, el jugador del mayor, que ha por doble amarilla,

la empita de un penalti en contra Kosovo,

y ha acabado ganando Rumanía, acaba de acabar hace apenas 5 minutos,

Rumanía 2-0 Kosovo 0.

Vale, además había amistosos, Alemania le ha ganado 2-1 a Francia,

con goles de Mulher y de Sané, Griezmann ha marcado el gol de penalti,

el seleccionador es Rudi Boller, ¿has dicho Paco?

Sí, pero por un ratito.

El estado de director deportivo, y se ha puesto, pero ya está negociando.

Correcto, ayer ya dijo que de aquí a 3 semanas lo tienen que tener,

y que están hablando con gente.

Vildas está libre, mira.

Escocia 1-1, Inglaterra 3, un gol de Bellingham, Foden y Kane.

Y tenemos en juego Argentina, pero sin Messi.

Está jugando en Bolivia, pero Messi no está ni convocado, ¿no?

No, pero está en el banquillo acompañando a sus compañeros.

Podía haber tomado la decisión, ya que no iba a jugar de haber vuelto a Miami

para descansar o lo que fuese, pero ha decidido estar con sus compañeros.

Está en el partido y está ganando a Argentina plácidamente,

0-2 en la paz a Bolivia, han expulsado a un jugador de Bolivia en el primer tiempo,

así que esta Argentina con 1-1 más, han marcado Enzo y Targliacico.

Lo dicho, a las 9 de la noche se ha emitido la entrevista de Rubiales,

en ese canal se llama TOLKTV, por cierto,

mañana la entrevista se podrá ver en Mediaset,

que ha comprado los derechos de la entrevista íntegra

y que la va a emitir a las 3-5 de la tarde en 4.

La entrevista es prácticamente en su totalidad en castellano,

aunque hay fragmentos en los que Rubiales habla en inglés con Piers Morgan,

que es el presentador del que le hace la entrevista.

Es un poco molesto para los que la hemos visto hoy a través de TOLKTV,

porque cuando Rubiales habla en castellano,

en lugar de subtítular con rótulos, con letras,

lo hacen con una voz por encima en inglés,

con lo cual si lo oyes a Rubiales de fondo en castellano y escuchas en inglés,

vamos, que te lias un poco.

Pero claro, hemos visto todo lo que ha dicho y se lo vamos a contar.
El titular fundamental de la entrevista es que,
hasta en 3 veces le ha preguntado el entrevistador a Rubiales
si le pedía perdón a Yenirmoso,
y Rubiales no le pide perdón a Yenirmoso,
porque él insiste en su versión de que estamos ante un beso consentido,
ante una acción consentida.
Ha dicho muchas más cosas, Rubiales,
así como titular a Raúl, que te estaba viendo entera,
¿qué dirías al margen de esto?
Bueno, él ha dicho que su comportamiento fue inapropiado,
pero que en ningún momento se trata de una agresión sexual,
ha negado rotundamente que presionara Yenirmoso
para que saliera en el vídeo, en aquel viaje de avión,
y de hecho ha dicho que Jorge Vilda tampoco presionó,
y el titular fundamental es el que tú has dicho, ¿eh?
Piers Morgan, que es una esteria de la televisión inglesa,
le ha preguntado 3 veces.
Mira, la última vez que le pregunta, la última vez es esta,
y reaccionó así.
Te lo pregunto por última vez.
¿No quieres pedir perdón a Yenir personalmente?
Y tengo curiosidad por saber por qué rechazas hacerlo.
Sí, me lo pregunto por última vez,
te contesto encantado por última vez.
Lo que sucedió...
¿Fue un acto espontáneo?
¿Fue un acto mutuo?
Un acto consentido por ambos.
Fue motivado por la emoción del momento,
así que yo mantengo que esa es la verdad.
Eso es lo que dice Rubiales en la entrevista,
que luego repasaremos de manera íntegra,
y sabrán todas las respuestas del presidente de la Federación,
ex presidente de la Federación.
Ha durado una hora la entrevista,
tiene unos tajos, unos cortes,
o sea, hay respuestas que le han metido un corte importante.
O sea, la entrevista duraba bastante más,
pero está muy editada, se nota muchísimo.
Voy a saludar al equipo de comentaristas,
que esta noche en el Partiazazo de Gopé,
qué gran equipo liderado por Paco González,
el director de tiempo de juego.

Está Manuel Laman Granada, ¿qué tal, Manuel?
Muy buenas. Muy buenas, Juanma, ¿qué está, amor?
Saliendo del campo, en la cabina, ¿dónde te pillamos?
Sentadito de aquí, con Javi Gómez y Sergio.
Perfecto. Jiménez como tres, Reyes.
Está Elias Israel, hola Elias. Hola, buenas noches.
Está Palomar. Hola, Roberto.
¿Qué tal, buenas noches? Miguel Rico, Barcelona.
Hola, Rico. Buenas noches, familia.
Está Maldini también, es noche internacional,
¿qué tal, Julio? Muy buenas. Hola, ¿qué tal?
Justo acá de marcar Uruguay, 01 acá de marcar Uruguay
en Ecuador, ¿verdad, mismo? Es claro.
Canobio. Canobio, bueno, pues ahí estamos.
01 y el equipo de Bielsa, que ha empezado
muy bien las eliminatorias. O sea, ¿estás viendo?
¿Argentina no lo estás viendo? ¿Estás viendo Uruguay?
No, estoy viendo, porque Argentina ha empezado a las 10,
como está comentando en el tiempo de juego en España,
pues ya no he visto nada y estoy viendo entero el de Uruguay,
que ha empezado a las 11. Vale, perfecto.
Esta foto, la foto, muy buenas. ¿Qué tal, buenas noches?
Y Pedrito Martín, que continúa también en el Partidazo.
Por cierto, Rubiales, hablando de Rubiales,
va a tener que declarar el viernes
a las 12 del mediodía en la Audiencia Nacional
como investigado en el caso yoniheroso.
Tiene que acudir al juzgado una vez que
la Audiencia Nacional haya admitido a trámite
esta querrela por presunto delito sexual
y coacciones del expresidente.
El juez, además, ha requerido
a Televisión Española todas las imágenes
de la secuencia del beso en la final y los vídeos
de celebración del vestuario y del autobús.
Y se ha anunciado
una entrevista en Castellano con Rubiales
para este viernes, no, para el viernes que viene.
No, creo que lo han cambiado para mañana.
¿La entrevista en Castellano?
Sí. Ah, pues no lo sé.
Y se la hace
la persona...
No, es que no lo quiero decir.

La persona que filtró el vídeo
dentro del autobús
de las jugadoras
donde decían
presy, ruby, ruby, un beso, un beso.
Pues ese es el periodista español
que ha elegido Rubiales
conceder su entrevista que ya está grabada.
Que ya está grabada.
Del resto
hay un sonido estremecedor.
Absolutamente estremecedor
en este martes 12 de septiembre.
Ha comenzado el juicio
en Barcelona contra Arancha Sánchez Vicario
y contra su ex marido, Yusef Santacana
por alzamiento de bienes.
Esto viene de una deuda con Hacienda
en el año 98
que avaló el Banco de Luxemburgo.
Era una deuda que ascendía a medio millón de euros
y le reclamó el gobierno español
porque recuerden que Arancha se fue
con su domiciliifiscal Andorra
y que por tanto tenía que pagar
esa cantidad de hacienda, no lo pagó, no lo pagó, no lo pagó
y cuando el Banco de Luxemburgo ya lo reclamó todo
con intereses, asciende a cinco millones y medio
pues ahí ha habido un alzamiento
de bienes para evitar el embargo.
Y ha empezado el juicio en Barcelona.
Y hoy Arancha ha declarado
y se ha roto.
Aproximadamente en mi carrera deportiva
durante tantos años
ha ganado entre 20 o 30 millones
de dólares.
Diga su señoría, por favor,
si usted ha gestionado en algún momento
ese patrimonio.
Como he hecho antes, yo nunca he gestionado
ese patrimonio porque te desconozco
cómo se hace.
Me he decajo al tenis y yo siempre me he fiado

de todas las personas y en estos momentos mi marido, de mi marido que es la persona que ha estado en Milagre, es el que organiza todo.

Por tanto, su padre ya no estaba en posición que hubiese querido desde noviembre de 2009, ¿no?

No.

Y se rompa yo.

Siempre ha sido, a partir del 2009, mi marido, señor Santa Cal.

¿El que ahora Arancha?

Gracias.

Disculpe.

¿Pide perdón?

A partir de esa revocación de poderes y esos nuevos poderes es el señor Santa Cal en el que se ocupa de todo. Su padre ya no hace nada.

Es mi marido, el que se encarga de todo.

A partir del 2009.

¿En ese momento, a final del 2009, su marido tenía algún patrimonio personal?

No.

¿De qué vivían, a partir de diciembre de 2009, del dinero de usted?

De mi dinero.

Es duro

para una

amplísima generación de españoles

ver a una deportista

a la que todos hemos admirado porque

bueno,

admiraremos de por vida

lo que hizo.

Verla así, rota

en el banquillo de los acusados

llorando, cuando insisto,

es que Arancha fue la niña de España.

La pionera, la luchadora,

la chica con la cinta en la frente,

que cerraba el puño y que decía

vamos, la primera que decía vamos,

la garra, o sea, todos hemos admirado

Arancha.

Y verla hoy.
¿Qué pasa?
No tuviera ni idea de que se hacía con el dinero.
Tremendo, tremendo.
Básicamente, por aquí vienen las noticias.
Vamos a tener un programa muy interesante.
Estos son los mensajes
que dicen o que están escribiendo los oyentes
del Partidazo. Alberto, aún muy buenas.
¿Qué tal, Juanma? De nuevo, muy buenas, sí.
Y que están llegando al 637-23-0-0-10.
Este es el WhatsApp del Partidazo
y también a Roa Partidazo Cope,
que es el X
del Partidazo Cope, me cuesta decir
de Twitter, pero ahora se llama así.
¿Qué le vamos a hacer?
La verdad es que es bastante porno el sitio.
No me extraña que lo llamen aquí.
Mira, por ejemplo decía uno, qué barbaridad
de la fuente, 13 goles en dos partidos.
Es un entrenador impresionante
y yo llamándole entrenador florero
pido perdón y que se le renueve ya
antes de que los de los turbantes
se den cuenta de esta joya
que nadie nos quite la ilusión
pero no olvidéis que hemos jugado contra dos
primera red de nuestro país.
Eorgia y Chipre son una broma,
dice otro yente, menos humos que luego
pasa lo que pasa.
Y por último decía uno, yente,
¿van a hablar hoy del caso Barça Negreira
o hoy tampoco toca? ¿Van a seguir blanqueando
al Barça, se pregunta este yente?
Vamos a hablar del asunto, sí, sí.
Vamos a hablar del asunto, ha habido avances
con lo que hemos sabido del informe
de la Guardia Civil. 11 de la noche
y 46 minutos arranca el Partidazo.